

明 舞 台

八二中 学校だより R7.10.3 No8 文責：浪川健治

八二中 HP QR コード



学校教育目標：「心身ともに健康で、責任感をもち、

主体的に行動できる生徒の育成】

10月に入り朝夕はようやく涼しくなり、秋の気配を感じるようになってきました。早い時期に優勝を逃したジャイアンツファンの皆様におかれましては、すでに哀愁漂う秋風を感じるような日々をお過ごしのこととお察しいたします。セリーグ優勝チームの本校卒業生である及川投手は、18試合連続ホールド達成のプロ野球日本記録を更新するなどの大活躍！うれしい限りです。生徒の皆さんも、偉大な先輩に少しでも追いつけるように、努力してほしいと思います。

◎各学年のようにす

<1学年>

9/17(水)秋晴れの下、マザー牧場へ校外学習に行きました。約束事を守り、班で協力することができたようです。暑さが厳しい日でしたが、高原の牧場を渡る風は思いのほか涼しく、平地よりは快適に過ごすことができました。ジャムづくり体験も楽しそうに取り組んでいました。お土産に持ち帰ったブルーベリージャムのお味はいかがだったでしょうか？



<2学年>

9/12(金)晴れのち曇りのち大雨と目まぐるしく変化する天候の中、成田方面へ校外学習に行きました。成田空港では普段は入ることのできないエリアまで見学をするなど貴重な体験ができました。成田山の表参道ではあいにくの大霖となりましたが、ピンチの時だからこそ協力することで、全員がミッションを遂行することができたようです。部活動では中心となり意欲的に活動しています。さらには学校の中心学年としての自覚も高まりつつあります。



<3学年>

9/12(金)成田は大雨だったようですが、匝瑳市は雨が降らないままの天候の中、「放射線・エネルギー等に関する専門家派遣事業」が行われました。東海大学工学部応用化学科の教授が来校され、大学の講義に近い高度な内容の授業をパワフルに教えてくださいました。1・2年生が校外学習でソフトクリームや大判焼きで食欲を満たしている時に、3年生はアカデミックな活動により知識欲を満たしていました。受験生としての自覚が高まってきたようですね。



◎ ○○先生、先生になった理由を教えてください！

と、職員室で問いかけたところ、多くの先生が教えてくれましたので、紹介します。今回、紹介できなかった分は、次号をご期待ください。

増渕先生：中学校か高校で悩みました。部活指導と社会科の授業がやりたかったためです。中学校の方が、より人間形成に関われるかと思いました。中学生の時はあまり細かく指導する先生にはなりたくないと思っていましたが、今、そうなっているのではなく、自分を振り返ることができました。

川嶋先生：中学校の時に出会った先生がきっかけで先生になりたいと思いました。厳しくも優しい姿に憧れました。

小田先生：バスケをやりたくて大学進学し、卒業後は実業団チーム（今ならBリーグ）に入りました。でも、全国から集まった凄い選手たちの中でそれは叶わないと思い、でもバスケは好きで続けたかったので、大学2年から教職をとり、先生になって指導者になろうと思った。大学2～4年は、練習、授業と忙しかったが、教師になって良かったと今でも思っている。

飯島先生：学校が好きだから。たくさんの人に会えて、いろいろなことができる学校という場所が好きだったので、ここが職場だったら楽しいだろうなと思ったからです。実際、とても楽しく過ごしています。

富樫先生：童話作家の福永令三さんに憧れました。自宅で自然体験の塾を開かれていて、その様子を本のあとがきで読んでいました。すごく楽しそうで、私もそんな仕事がしたいと思いました。

山田先生：教室の前に立って発表することが苦手で教員になろうとは思っていませんでした。でも、人と関わる仕事はしたくて進路に悩んでいた時に出会ったのが、友達の付き添いで行った保健室の先生。ニコニコと仕事をする先生に憧れて、私も養護教諭になりました。



◎二中生の活躍

<美術部> 千葉県防犯ポスター展 金賞 曾足泰雅(2-2) 越川明依(1-3)

千葉県献血推進啓発ポスターコンクール 健康福祉部長賞 宇之沢夏穂(3-2)

<匝瑳市交通安全ポスター展> 金賞 曾足海翔(1-1) 向後心結(2-2)

<バスケットボール部女子> ルーキーズカップ2025 優勝

最優秀選手賞 岩田悠沙(2-4) 優秀選手賞 飯島優奈(2-2)

<税の作文> 匝瑳市長賞 安藤 凜(3-1) 優秀賞 大森陽葵(3-2) 濱田二暖(3-3)

◎第77回東総支部新人体育大会 9／20・21

<ソフトテニス部> 女子個人 優勝 舟山栞菜(2-1) 佐藤優衣(2-2)ペア *県新人大会出場

女子個人 第3位 伊藤柚奈(2-3) 高梨那由(2-4)ペア *県新人大会出場

女子団体 第3位 男子団体 第3位

<陸上競技部> 女子砲丸投 優勝 劉 洋(2-4) 第3位 熱田希依(2-1) *県新人大会出場

女子800m 江波戸愛未(1-2) 第2位 *県新人大会出場

女子200m 金杉柚奈(2-3) 第6位 *県新人大会出場

女子円盤投 第2位 劉 洋(2-4)

<体操競技部> 男子団体優勝 横須賀颯人(2-3) 山下 勇(2-1) 土屋勝輝(1-3)

女子団体優勝 飯島みさ希(2-2) 林なづな(1-2) 秋葉美玖(1-1) 及川糸真(1-1)

*男女とも県新人大会出場

◎雑 感

9月末というのに校長室に蚊が現れました。「蚊」という漢字の由来を「ヤホー？」で調べると諸説ありますが、「ブーン」という音に関係があるそうです。文化的な意味合いがあるのかと思いましたが残念です。10月は文化祭が行われます。校長室前の廊下は、合唱曲を口ずさみながら歩く生徒がいます。「ブーン」という蚊の音よりもよほど快適です。本番が今から楽しみです。

